
 

 

 

 

 

 

 

 

CONSIGLIO COMUNALE  

 

SEDUTA DEL24 SETTEMBRE2019 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                Consiglio Comunale di Trani 

                                                                                                      24.09.2019 

  

  
Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.Pagina 2 di 6 

 
  

 

 

Punto n. 6 all’Ordine del Giorno: “Riconoscimento d ebito fuori 

bilancio, ai sensi dell’Art. 194, c.1 lett. e) D.Lg s. 267/2000 per il 

pagamento delle fatture relative a servizi in favor e del Comune di Trani 

anno 2018”. 

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

Relatore è sempre l’Assessore Cormio. Lo possiamo d are per letto?   

 

INTERVENTO ( fuori microfono)  

…(incomprensibile)… 

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

Allora, diamo per letto? No. Prego, Assessore.  

 

ASS. CORMIO PATRIZIA   

Allora, questo è un debito fuori bilancio per l’ins tallazione di un 

condizionatore in un ufficio del reparto Ragioneria  e praticamente è 

successo perché c’è stato un disguido, in principio  c’era la capienza ma 

poi purtroppo, per un disguido con la risposta con il dirigente, si è 

dovuto procedere ad installarlo con urgenza e quind i poi ha firmato il 

dirigente del Piano di Zona. Quindi, ci ritroviamo noi Servizi Sociali a 

dover pagare questo debito fuori bilancio.   

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

Grazie. N. 53, prego, Consigliera Cinquepalmi.   

 

CONS. CINQUEPALMI MARIA GRAZIA   

Assessore Cormio, ha detto bene, ci ritroviamo noi a dover pagare 

questo debito fuori bilancio. Perché è un po’ assur do che addirittura la 

Ragioneria non impegna la spesa per installare un c ondizionatore. E 

comunque sia, anche il fatto di aver invocato l’urg enza, nel momento in cui 

viene invocata l’urgenza si segue una procedura dif ferente che non è 

certamente questa. Quindi, avrebbero comunque potut o fare una variazione di 

bilancio d’urgenza, dare copertura a quel capitolo e quindi dare seguito 

alla spesa nei trenta giorni successivi. Ma qui non  sono passati trenta 

giorni, sono passati praticamente un anno un anno e  mezzo e quindi diciamo 

che è veramente incredibile che tra l’altro questa circostanza si sia 
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verificata proprio nell’ufficio Ragioneria. È inuti le fare commenti, va 

beh, sono superflui i soliti commenti, quindi mi fe rmo qui. Grazie.   

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO   

Grazie. N. 38, prego.   

 

CONS. BARRESI ANNA MARIA  

Segretario, vorrei chiederle, anche per questo prov vedimento, di 

inserire come parte integrante il verbale della III  Commissione, che manca.   

Allora, volevo dire che ci risiamo nuovamente con i  debiti fuori 

bilancio causati – e mi dispiace dirlo – da questa Amministrazione, quindi 

emergono tutte le pecche della macchina amministrat iva e non ritroviamo una 

Amministrazione diciamo efficiente come si vuole fa re credere.   

Vorrei dire che questo debito fuori bilancio per be ni e servizi 

evidentemente viene da lontano, è una storia molto lunga che ho seguito,  

praticamente dal lontano luglio 2018, dove si chied e di inserire così 

perché naturalmente d’estate faceva caldo nell’uffi cio di due impiegate i 

condizionatori e dobbiamo dire che grazie alla boll a di accompagnamento, il 

certificato che certifica un trasferimento di merci  dal cedente al 

cessionario, si arriva al periodo che è luglio 2018  e viene installato 

quindi nell’ufficio di queste due dipendenti in bar ba anche all’Art. 183 

del  D.Lgs. 267/2000 impegno di spesa. Questo è un impegno, è obbligazione 

mai effettuata dalla Ragioneria nonostante il bene fosse stato ubicato in 

questo ufficio.   

Questa quindi è la prima anomalia. Il fatto che la Ragioneria, 

nonostante il condizionatore, che sa stato ubicato lì, non vi è un 

provvedimento da parte dell’area finanziaria e si è  cercato quindi in tutti 

i modi – e io infatti ho evidenziato queste défaill ance - di correre ai 

ripari, e che cosa si è pensato? Che nonostante ave ssi comunque scritto 

anche al Presidente del Consiglio, …(incomprensibil e)…, ma non ho avuto 

risposta, si è pensato di passare la patata bollent e a chi non c’entrava 

nulla come all’Assessore Cormio e al dirigente dott or Attolico, mentre era 

compito del dottor Nigro di naturalmente firmare qu esto provvedimento.   

Ora, voglio dire, ma voi vi rendete conto che per q ueste mancanze, non 

so come chiamarle se disattenzioni, c’è gente che h a passato veramente i 

guai, è stata attinta da misure gravi, senza impegn o di spesa, senza uno 

straccio di provvedimento, ma allora che cosa devo pensare? O che c’è stato 

qualcuno che fa parte della magistratura che era tr oppo… peccava di troppo 

zelo, o che qui si continua a fare qualcosa che è i llegale e illegittimo, 
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però vedo che in questa Amministrazione tutto è per messo, tutto è permesso, 

specialmente nell’area finanziaria dove è stato ubi cato questo 

condizionatore.   

Poi so che è stata anche sistemata anche nella stan za del Presidente 

del Consiglio, e mi dicono che è stata presa dal ca pitolo… Io non ho 

trovato l’impegno, però come lei si impegna per sta re al fresco nella sua 

stanza, al fresco nel suo ufficio, può fare stare q ui bene anche noi in 

questa assise, e se ha la sensibilità…  

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

Non sono addetto alla freschezza.   

 

CONS. BARRESI ANNA MARIA  

No, lei è addetto, è Presidente del Consiglio e dev e rendere questa 

aula confortevole per i cittadini, per noi Consigli eri e anche per le forze 

dell’ordine.  

 

INTERVENTO ( fuori microfono)  

E per i messi anche.  

 

CONS. BARRESI ANNA MARIA  

Perché ora arriva l’inverno e tremeremo di freddo.  

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

E per il personale comunale che è là dietro.  

 

CONS. BARRESI ANNA MARIA  

Lei lo prende a scherzo, comunque bisognerebbe risp ettare, perché 

queste cose che sono state fatte sono illegittime, illegali e di più. 

Grazie.   

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

Grazie. Chi altro deve intervenire sul punto? Nessu no.   

Allora, mettiamo in votazione il provvedimento.  

 

Il Presidente procede ad effettuare l’appello per l a votazione del 

provvedimento come di seguito riportato: 

 - BottaroAmedeo: favorevole. 

 - Florio Antonio: assente. 
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 - Laurora Carlo: favorevole. 

- Tomasicchio Emanuele:assente.  

- Ferrante Fabrizio: favorevole. 

 - Marinaro Giacomo: assente. 

 -De Laurentis Domenico: assente. 

 - Ventura Nicola:favorevole. 

 - Amoruso Leo: favorevole. 

 - Cornacchia Irene: assente. 

 - Corallo Maria: favorevole. 

 - Mannatrizio Anselmo: favorevole. 

 - Cognetti Domenico: favorevole. 

- Barresi Anna Maria: contraria. 

 - Di Tondo Diego: favorevole. 

 - Zitoli Francesca: favorevole. 

 - Tolomeo Tiziana: assente. 

 - Lovecchio Pietro:assente.  

 - Loconte Giovanni: assente. 

- Capone Luciana:favorevole. 

 - Laurora Francesco: favorevole. 

 - Di Palo Donato: favorevole. 

 - Cirillo Luigi: favorevole. 

 - Lops Michele: favorevole. 

 - Di Lernia Luisa: assente. 

 - Branà Vito: assente. 

 - Merra Raffaella: contraria.  

 - Di Bari Anna: assente. 

 - Corrado Giuseppe: favorevole. 

 - De Toma Pasquale: assente. 

 - Lima Raimondo: assente. 

 - Procacci Cataldo: contrario. 

 - Cinquepalmi Maria Grazia:contraria. 

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

16 favorevoli, 4 contrario. Devo fare la votazione di nuovo per 

l’immediata esecutività perché potenzialmente è agg iungibile il quorum di 

17. Quindi, votiamo l’immediata esecutività.  

 

Il Presidente procede ad effettuare l’appello per l ’immediata 

esecutività come di seguito riportato: 
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 - BottaroAmedeo: favorevole. 

 - Florio Antonio: assente. 

 - Laurora Carlo: favorevole. 

- Tomasicchio Emanuele: assente.  

- Ferrante Fabrizio: favorevole. 

 - Marinaro Giacomo: assente. 

 -De Laurentis Domenico: assente. 

 - Ventura Nicola:favorevole. 

 - Amoruso Leo: favorevole. 

 - Cornacchia Irene: assente. 

 - Corallo Maria: favorevole. 

 - Mannatrizio Anselmo: favorevole. 

 - Cognetti Domenico: favorevole. 

- Barresi Anna Maria: contraria. 

 - Di Tondo Diego: favorevole. 

 - Zitoli Francesca: favorevole. 

 - Tolomeo Tiziana: assente. 

 - Lovecchio Pietro:assente.  

 - Loconte Giovanni: assente. 

- Capone Luciana:favorevole. 

 - Laurora Francesco: favorevole. 

 - Di Palo Donato: favorevole. 

 - Cirillo Luigi: favorevole. 

 - Lops Michele: favorevole. 

 - Di Lernia Luisa: assente. 

 - Branà Vito: assente. 

 - Merra Raffaella: contraria.  

 - Di Bari Anna: assente. 

 - Corrado Giuseppe: favorevole. 

 - De Toma Pasquale: assente. 

 - Lima Raimondo: assente. 

 - Procacci Cataldo: contrario. 

 - Cinquepalmi Maria Grazia: contraria. 

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

16 favorevoli, 4 contrari.   

Successivo punto all’ordine del giorno.  

 


